

Nuestra Política de Tratamiento de Datos Personales ha cambiado. Conócela haciendo [clic aquí](#).

GOBIERNO

Marzo 22 De 2023 - 09:43 A. M.

Hacienda rechaza declaración de Bayón sobre politización de Ecopetrol

El ministro José Antonio Ocampo destacó la "fortaleza institucional" de la compañía.



Felipe Bayón llegó a la Presidencia de Ecopetrol en el 2017.

ARCHIVO EL TIEMPO

POR: PORTAFOLIO

El ministerio de Hacienda y Crédito Público emitió un comunicado en el que el titular de la cartera, José Antonio Ocampo, "rechaza las declaraciones dadas por el presidente de Ecopetrol en el Financial Times, en las que dice que la compañía 'se ha politizado'".

(Felipe Bayón habla del futuro que ve para Ecopetrol y el 'fracking').

Hacienda reiteró que Ecopetrol, la más grande empresa de Colombia y en la cual la Nación tiene una participación del 89%, "trabaja con los más altos estándares de Gobierno Corporativo".

La cartera destacó que el Gobierno Nacional reconoce la fortaleza institucional de la compañía "para acoger el nuevo liderazgo que vendrá a la presidencia del grupo Ecopetrol en las próximas semanas".

(El mensaje de Felipe Bayón a Petro para que cuide a Ecopetrol).

De otra parte, Ocampo se refirió al compromiso del Gobierno Nacional en

Lo más leído

1. Cinco aviones de Ultra Air podrían quedarse en tierra
2. Aerocivil autoriza integración entre Viva y Avianca, con condiciones
3. Reforma pensional: se concertaron 86 de los 89 artículos del proyecto
4. JetSmart iniciaría con cuota del 8 % si compra a Ultra Air
5. El 94% de colombianos defiende libre elección para aportar a pensión
6. Notificaciones frenan decisión sobre integración Viva-Avianca

Mis Portales



EL TIEMPO

Amigo de Nicolás Petro dice que Gobierno sí busca comprar Monómeros



MOTOR

Precio de la gasolina confirma aumento, esta es la

seguir fortaleciendo la empresa para que siga mostrando resultados positivos y enfatizó en la estrategia de transición energética que fue presentada en días pasados de manera conjunta por los ministerios de Hacienda, Minas y Comercio.

"La compañía debe cumplir la misión de ser el principal productor de petróleo del país y a su vez contribuir a la transición energética", dijo el ministro.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Conoce una forma de pagar las deudas sin pedir más préstamos. Consulta tu caso.

Recupera tu tranquilidad con la primera empresa de Reparación de Crédito en Colombia, contamos con más de...

Resuelve tu Deuda | Patrocinado

Haz clic aquí



Amazon CFD: puedes obtener un salario fijo con solo \$200 desde casa

Inversión Segura | Patrocinado

